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LOTISSEMENT

DES HIRONDELLES

 L’ÉPILOGUE
Les habitants du lotissement des Hirondelles 
peuvent être satisfaits. Après des années à se 
désespérer de voir un jour leur voirie achevée, 
les riverains se sont massivement mobilisés pour 
participer à l’Enquête Publique. La Commissaire 
Enquêtrice a rendu son rapport, favorable et 
sans aucune réserve, permettant le transfert 
d’office de la voirie. 

Le Conseil Municipal a délibéré à l’unanimité le 06 
avril 2021 pour la mise en oeuvre de ce transfert 
d’office de la voirie. Une décision qui marque 
l’épilogue d’une situation rocambolesque et le 
début d’une nouvelle étape : achever les travaux 
de voirie et d’aménagement du lotissement. 

Cette étape démarrera dès la fin des travaux 
de construction de la résidence Senior «Les 
Hibiscus». Le temps pour la Commission 
Hirondelles et la Commission Travaux de 
finaliser le projet d’aménagement de la rue des 
Hirondelles. 

Les habitants du lotissement seront associés 
à ces réflexions et la Commission Hirondelles 
viendra à leur rencontre prochainement. 

 RAPPELS DES FAITS
16 septembre 2010 : la société COCORINOV 
dépose une demande de permis d’aménager  
pour la réalisation d’un lotissement de 39 lots.

05 janvier 2011 : délivrance du permis 
d’aménager ; la société COCORINOV s’engage 
à constituer une association des acquéreurs de 
lots pour la gestion et l’entretien des terrains 
et équipements  communs, comprenant 
notamment la voirie.

24 mars 2011 : vente des parcelles par la 
commune à Mme STABILE et M. COCORINOV.

14 novembre 2011 : déclaration de l’achèvement 
des travaux par la société COCORINOV à 
l’exception des travaux de voirie, lesquels 
devaient être achevés avant le 5 juin 2014.

Ces travaux n’ont jamais été réalisés et leur 
absence est susceptible d’entraîner des 
accidents pour les habitants du lotissement et 
les usagers de la voirie.

La Société COCORINOV fait l’objet d’une 
liquidation judiciaire ; néanmoins, l’association 
des acquéreurs de lots n’a jamais été créée et la 
voirie appartient alors toujours en nom propre à 
M. COCORINOV. Le liquidateur n’a pas procédé 
à la rétrocession des voiries et accotements 
piétons.

16 décembre 2020 : le conseil municipal décide 
d’engager une procédure de transfert d’office 
de la voirie dans le domaine public.

18 janvier 2021 : décision du maire d’ouvrir une 
enquête publique, du 01 au 15 mars 2021.

23 mars 2021 : rapport d’enquête publique, 
favorable et sans réserve, pour un transfert 
d’office de la voirie dans le domaine publique

06 avril 2021 : le conseil municipal délibère à 
l’unanimité pour le transfert d’office de la voirie 
dans le domaine publique. 

 A LA RENCONTRE DES HABITANTS DES HIRONDELLES
Dans les prochaines semaines, la Commission Hirondelles viendra à la rencontre des habitants du 
lotissement des Hirondelles. L’occasion pour chacun de faire part de ses attentes, de ses idées, en matière 
d’aménagement : sécurité, fleurissement, accessibilité... Une date sera prochainement communiquée. 



 DÉMOLITION DE LA MAISON SNCF

Des propriétaires lointains, une maison délaissée 
depuis de longues années, immanquablement le 
temps a fait son office, altérant l’édifice au point de 
le rendre dangereux. Régulièrement squattée, sans 
perspective de rénovation par les propriétaires au 
regard des travaux à engager, la maison est devenue 
une verrue dans le quartier de la rue de la Machine. 

Dans la semaine de sa prise de fonction, Matthieu 
SIGIEL s’est rapproché des propriétaires pour leur 
exposer le projet de l’équipe municipale : récupérer 
l’ancienne maison du garde barrières, la démolir, 
aménager l’espace pour en faire un accès piéton à 
la zone commerciale mais également, prévoir un 
équipement commémoratif à la mémoire de ce lieu 
chargé d’histoire pour de nombreux Moncellois. 

Lundi 3 mai 2021, les coups de pelleteuse de la société 
PRESTINI ont lancé le top départ de cette nouvelle 
page qui se tourne, pour un projet en deux phases. 

La première phase consistait en la démolition puis 
l’évacuation des matériaux et le recyclage d’une 
partie d’entre eux (bois de charpente, gravats et 
divers végétaux par exemple). De la terre végétale a 
ensuite été répandue sur l’ensemble du terrain afin de 
préparer le futur chantier d’aménagement. 

La seconde phase débute à présent : la Commission 
Travaux va poursuivre ses réflexions d’aménagement 
pour rendre cet espace fonctionnel et agréable. 

Le projet sera ensuite soumis au vote du Conseil 
Municipal pour validation. 

MAISON SNCF



 FESTIVITÉS DE PÂQUES

Il en faut de la pugnacité pour organiser des 
moments festifs en pleine crise sanitaire ! Cette 
année dans le village, tout le monde a décidé de 
ne pas baisser les bras et d’apporter de la joie et 
de la fête pour Pâques. 

Le Foyer  Rural a proposé la traditionnelle 
«Chasse aux Oeufs» sur le terrain de jeux. 
Son Président, Arnaud FELTIN, a dû surmonter 
bien des  contraintes pour offrir aux  enfants 
moncellois ce moment festif, à la recherche des 
oeufs de Pâques.
 
Après plusieurs demandes auprès de la 
Préfecture et validation d’un protocole 
sanitaire strict, des membres du Foyer Rural 
accompagnés de l’Association des Pêcheurs 
et de Moncel Anim ont oeuvré pour accueillir 
les familles, qui devaient se présenter 
à un horaire qui leur avait été indiqué.  
 
Mais pas de quoi gâcher le plaisir des 38 petits 
Moncellois qui ont pu rentrer à la maison avec, 
chacun, une quarantaine d’oeufs. 

ÇA BOUGE À

MONCEL

Les agents de la commune, Rémy, épaulé par 
Didier, ont été accompagnés par les jeunes 
adultes de l’IME Jean L’Hôte pour la réalisation 
des décors de Pâques dans le village.

Les jeunes de l’Atelier Bois ont ainsi pu montrer 
leur savoir-faire au sein d’une collaboration qui 
en appellera d’autres. Et pour Quentin, jeune 
autiste du village, cette participation avait une 
saveur toute particulière.   

Le 26 mars, tous ont pu découvrir le magnifique 
résultat de ce travail de coopération. Salomé, 
Liza, Loïc, Romain, Alexandre, Léo, Louis, Quentin 
et Maxime avaient de quoi être fiers. Nul doute 
que leur éducateur, Yvan SCHMIDT, l’était aussi.

A l’école, les ATSEM 
ont organisé une 
Chasse aux œufs. Pour 
le plus grand plaisir 
des petits gourmands 
qui ont su trouver 
toutes les surprises 
cachées. 



BUDGET 2021
 VOTE DES BUDGETS 2021

► IMPÔTS LOCAUX
Comme promis, les taux votés par le Conseil Municipal 
ne changeront pas en 2021. Toutefois, pour votre 
information et afin que vous ne soyez pas surpris : suite 
à la suppression de la taxe d’habitation décidée par le 
Président de la République, et pour que les communes ne 
soient pas pénalisées, à partir  de 2021, la taxe foncière sur 
les propriétés bâties destinée au Conseil Départemental 
est supprimée au profit  de la commune. Le nouveau taux 
voté par le Conseil Municipal est donc: 8.07% (ancien 
taux communal) + 17.24% (ancien taux départemental) 
= 25.31%.

► BUDGET DE L’EAU
Le budget de fonctionnement est à l’équilibre (104 
829,43€). En investissement, les dépenses sont estimées 
à 311 657,62€ avec un excédent de recettes de 100 000€. 
Ceci s’explique par un provisionnement des dépenses 
par l’équipe municipale précédente, à juste titre, et de la 
participation d’HÉRIMÉNIL. Les subventions demandées, 
mais non attribuées, ne sont pas inscrites au budget. Cet 
excédent permettra d’étudier plus sereinement le dispositif 
de traitement de l’eau, la deferrisation actuelle étant en très 
mauvais état. 
► BUDGET PRINCIPAL
Pour l’année 2021, l’objectif sera de maîtriser les dépenses 
de fonctionnement et de travailler pour les réduire. Des 
pistes d’amélioration comme des contrats de maintenance 
à revoir, des travaux de performance énergétique des 
bâtiments communaux sont des axes de réflexion. Le 
budget a été voté pour atteindre une année encore, un 
excédent de fonctionnement.

Les dépenses principales prévues pour l’année 2021 :

RECETTES DÉPENSES

Budget de fonctionnement 2021

783 729,00€ 735 858,27€

RECETTES DÉPENSES

Budget d’investissement 2021

409 106,57€ 400 001,00€

→Démolition de la maison 
SNCF et aménagement 
d’un accès piétons 

→Travaux de voirie sur le 
chemin communal de 
MISSISSIPI 

→Achèvement des travaux 
de voirie de la rue des 
HIRONDELLES 

→Remplacement de la 
fenêtre triangulaire de 
la mairie (problème 
d’étanchéité)

→Achat d’une caméra mobile
→Achat d’un limiteur de 

bruit pour la Maison des 
Cultures & des Loisirs

→Mise en place d’une armoire 
électrique pour le marché

→Décorations de Noël
→Signalisation horizontale et 

verticale
→Éclairage public
→Plantation d’arbres
→Provision pour les futurs 

travaux du préau de l’école 
(prévus pour 2022)



ÉCOLE

 «DONNER, RÉPARER, RECYCLER»

C’est le nom du projet engagé entre les 
Ambassadeurs du Tri VEOLIA et les bénévoles de 
l’association Recyclune auprès des élèves du CP 
au CM2 de l’école de MONCEL-LÈS-LUNÉVILLE  
depuis février 2021.

A l’initiative des enseignantes de l’école, les élèves 
ont été sensibilisés à la fois au tri des déchets et à 
la réutilisation des objets.

L’immersion s’est faite en classe et «sur le terrain» 
avec Amandine GABRIEL et Christian GUZRANYI. 
Les élèves ont visité la déchetterie de LUNÉVILLE 
pour se rendre compte de la diversité des matières 
et des objets valorisés après utilisation. Ils sont allés 
découvrir les locaux de l’association RECYCLUNE, 
située dans la Zone des Faïenceries.

Alain LESCRENIER, coprésident de RECYCLUNE,  
Anton SANDER étudiant allemand en service 
civique à  l’association, ont répondu aux questions 
des élèves lors de la visite du magasin.

« Acheter un objet d’occasion c’est (re)donner une 
vie à cet objet et surtout limiter le gaspillage des 
ressources naturelles.» 

Dernière étape du projet : détourner et transformer 
des objets électriques et électroniques voués  au 
recyclage pour fabriquer des sculptures sorties de 
l’imaginaire. «Dévisser, démonter puis imaginer 
un insecte, difficile...mais pas impossible !»  pour 
Marius, Nola et Lola ! 

Vous découvrirez  les sculptures réalisées par 
les enfants du 8 au 12 juin 2021 dans la galerie 
de CORA LUNÉVILLE à l’occasion de l’évènement 
«Mon Territoire Durable».



 PROJET «LES PETITS MONCELLOIS, ACTEURS DU DÉVELOPPEMENT DURABLE»

L’éducation au développement durable permet d’appréhender la complexité du monde dans ses 
dimensions scientifiques, éthiques et civiques. Le programme de l’école est d’amener les élèves 
à devenir des acteurs du développement durable, de les sensibiliser aux gestes quotidiens qui 
permettent de lutter contre le réchauffement climatique, de développer des projets contribuant à 
améliorer la biodiversité, à diminuer l’impact énergétique de l’établissement, à promouvoir les gestes 
éco-responsables, à lutter contre le gaspillage et à promouvoir une action sur le territoire environnant 
l’établissement.

 OBJECTIFS :

S’inscrire dans les projets présentés par la 
Commission Environnement et notamment :

► Projet autour du compostage : sensibiliser 
les élèves à l’utilité de recycler les déchets 
organiques pour le bien-être des plantes, 
fleurs, arbres et légumes du jardin, dans le 
but de réduire les déchets.

► Projet «Créer une forêt à l’étang de 
Moncel»: l’école travaillera tout au long 
de l’année sur le thème de la forêt et de 
la nature et participera à la plantation des 
arbres. Ce projet piloté par la Commission 
Environnement réunira les élèves de 
Moncel, le Conseil des Jeunes, l’ONF et les 
Moncellois.

 MOYENS :

La coopérative scolaire bénéficie pour l’année 
2021 d’une subvention de 793€, soit 13€ par 
élève, complétée de 357€, à titre exceptionnel 
pour le projet «Les Petits Moncellois, acteurs du 
développement durable». Ce budget permettra 
notamment de prévoir :
 

► L’acquisition d’un lombricomposteur par 
classe

► L’intervention de l’association «L’atelier 
vert» sur le thème de la forêt et de la nature 
à raison de 4 demies-journées (2 seront 
prises en charge par la commune)

► L’acquisition d’un kit d’élevage de 
papillons par classe

► L’achat de d’albums «jeunesse» sur le 
thème de la forêt et de la nature pour les 3 
classes de l’école.

 INSCRIPTIONS SCOLAIRES - RENTRÉE 2021-2022 :

Les inscriptions à l’école de MONCEL-LÈS-LUNÉVILLE pour l’année scolaire 2021-2022 
sont ouvertes. Pour procéder à une inscription, veuillez vous munir du carnet de santé de 
l’enfant, du livret de famille et d’un justificatif de domicile.
Les inscriptions se font en mairie : 03.83.74.07.99

 FEU D’ARTIFICE DU 14 JUILLET

2020 ne l’avait pas permis, 2021 sera une année différente ! 
En tout cas, et sauf contre-ordre sanitaire, il y aura un feu 
d’artifice à MONCEL et il sera tiré le soir du samedi 10 juillet 
2021. Soyez au rendez-vous.

FÊTE ET CÉRÉMONIES



Pourquoi vous être inscrit à l’atelier de 
prévention des chutes ? 

M. BAUER : la proposition était interessante, 
adaptée à mes besoins physiques, capable de 
me rassurer en cas de chute et gratuite.

M.T PARTHUISOT : je me suis inscrite car dans 
les périodes hors covid, je pratique une activité 
physique régulière. J’ai été contente de profiter 
de cette opportunité, convaincue qu’elle est 
importante pour mieux vieillir.

Quel bilan faites-vous ? 

M. BAUER : des rencontres agréables en ce 
temps de confinement, un apprentissage de 
gestes nécessaires, une remise en forme douce 
et adaptée avec un animateur à l’écoute , patient 
et encourageant à la réussite.

M.T PARTHUISOT : le bilan est positif. Il y a une 
bonne ambiance. Anthony propose des activités 
très diversifiées, stimulantes et bien adaptées à 
notre condition physique. Elles permettent de 
prendre conscience de nos possibilités. Le fait de 
pratiquer ces ateliers à l’extérieur est agréable. 
Certaines activités se déroulent par équipe de 2 
ou 3 et développent l’entente entre nous. 

Les ateliers étaient-ils adaptés aux participants  ? 

M. BAUER : oui, pour moi surtout qui ai des 
problèmes de souplesse et d’équilibre et aussi 
pour les autres, qui y ont trouvé leur compte.

M.T PARTHUISOT : les ateliers sont adaptés à nos 
capacités. Nous faisons l’activité en fonction de nos 
moyens. Anthony instaure des pauses régulières, 
qui permettent une bonne récupération.

Comment présenteriez-vous cet atelier à d’autres 
personnes ? 

M. BAUER : cet atelier montre que l’entrainement 
sportif est accessible à tout âge et à toutes les 
personnes, même celles en difficultés physiques. 
Avoir des activités adaptées est un plus que 
j’espère à nouveau pouvoir choisir.

M.T PARTHUISOT : je pense que cette action est 
intéressante et très accessible quel que soit notre 
état de santé. Cela permet des  échanges avec 
des personnes du village et mieux se connaître. 
Anthony adapte les efforts en fonction des 
capacités de chacune. Cela permet la prévention 
des chutes mais aussi d’entretenir ou de récupérer  
nos capacités corporelles pour la vie courante. 
Cela est très encourageant.

 TÉMOIGNAGES

CCAS

 ATELIERS DE PRÉVENTION DES CHUTES

Anthony HOENIG est un Enseignant APA (Activité Physique 
Adaptée) qui a créé son entreprise : APAs d’limite. Depuis le 31 
mars, il propose aux aînés du village (et d’un peu plus loin), des 
ateliers de prévention des chutes. Ayant obtenu un financement via 
la Conférence des Financeurs, cet accompagnement est proposé 
gratuitement.

6 personnes âgées de 60 ans et plus se sont inscrites aux ateliers et 
ont dû faire face aux restrictions sanitaires du mois d’avril, rendant 
impossible l’accès à la salle des fêtes. C’est donc à la faveur des 
mercredis ensoleillés que les ateliers se déroulent, en extérieur. 
Le cycle complet se compose de 10 séances. 



 ÉLECTION DU VICE-PRÉSIDENT
Après bien des retards liés aux conditions 
sanitaires, l’équipe du CCAS a pu se réunir le 
24 février pour élire son Vice-Président en la 
personne de Guillaume LAMBOLEZ. L’équipe du 
CCAS est donc composée de :

► Matthieu SIGIEL - Président
► Guillaume LAMBOLEZ - Vice Président
► Laëtitia BARBIER
► Mickaël CRETEAU 
► Vincenzo PICCIRILLI
► Michel BARRET
► Thierry CHARFF
► Marie-Jeanne JACQUINET
► Nicole SAVIANA

 «BONS BACCALAURÉAT»

Le CCAS a décidé d’élargir les critères 
d’attribution des «Bons Baccalauréat» à compter 
de l’année 2021. Ainsi, les heureux bacheliers se 
verront attribuer un bon dès l’obtention d’une 
mention : 

► Mention TRÈS BIEN :  150€
► Mention BIEN :   100€
► Mention ASSEZ BIEN :    50€

Futurs bacheliers «2021», n’hésitez pas à 
prendre contact avec la mairie. Bon courage à 
vous après une année très compliquée ! 

 AIDE ADMINISTRATIVE

Certains actes administratifs peuvent s’avérer 
complexes. N’hésitez pas à vous rapprocher du 
CCAS pour bénéficier d’une aide administrative. 

 PLAN CANICULE 2021

Vous êtes une personne âgée de plus de 65 ans, isolée (sans famille 
ou ami proche), fragile ou en situation de handicap ? Le CCAS vous 
propose un service gratuit : régulièrement, vous serez contacté pour 
s’assurer de votre état de santé et vous apporter l’aide nécessaire en 
cas de difficulté.

Faites-vous connaître en mairie pour bénéficier de ce service 
: 03.83.74.07.99

DÉCHETS
 RAMASSAGE DES DÉCHETS

Déchets ménagers (sacs noir) : 
Le lundi

Déchets recyclables (sacs jaunes) :
Le jeudi - semaines paires

Ramassage tous les 15 jours

Les bacs à ordures ménagères et les sacs de tri ne 
doivent pas être déposés avant 18h00, la veille 
du ramassage prévu. En cas de non ramassage 
(heure dépassée, problème technique), elles ne 
doivent pas rester sur le trottoir.

 BON PLAN «SACS DE TRI» 
Sur simple demande en mairie, vos sacs de tri sont 
livrés chez vous par nos agents communaux.

 PROPRETÉ CANINE

Dès à présent,  les propriétaires de chiens 
pourront  demander en mairie des sacs à 
déjections canines. Les sacs seront livrés à 
domicile par un agent communal. En effet, les 
distributeurs existants sur la Commune ne seront 
plus approvisionnés en raison d’utilisations 
inopportunes des sacs. 

Pour rappel, le non-respect de l’obligation de 
ramasser les déjections de son chien expose les 
propriétaires à une amende de 35€.



ASSOCIATIONS

ET SPORT
 DIAPORAMA SUR L’HISTOIRE DE MONCEL

Le Photo Club du Pays du Lunévillois a pour projet la 
création d’un diaporama retraçant l’histoire de MONCEL.-
LÈS-LUNÉVILLE. Si vous disposez de photos, cartes postales, 
textes ou plans anciens pouvant servir à retracer l’histoire de 
la Commune, merci de bien vouloir contacter André FORIN 
à l’adresse suivante : amforin5@gmail.com

Les documents seront scannés ou photographiés et rendus 
aux propriétaires très rapidement. Merci aux anciens du 
village pour leur collaboration.

 MONCEL OXYGENE

Nouvelle arrivée dans le paysage associatif moncellois, MONCEL OXYGENE est une association qui a 
vu le jour le 17 mai 2021, qui s’inscrit dans un but caritatif, social et qui se veut éco-responsable. Cette 
association a pour but l’organisation de courses à pieds et/ou 
de VTT événementielles.

Lors de son Assemblée Générale constitutive, en présence 
de Matthieu SIGIEL, Vincenzo PICCIRILLI et Christophe 
SCHNEIDER, les membres du nouveau bureau ont été 
désignés. 
Sont donc nommés :

► Frédéric GRAND, Président
► Joël REEB, Vice-Président
► Nadège PICCIRILLI, Secrétaire
► Marie-Anne MOUGEOT, Trésorière

Les projets fourmillent déjà : trails, cross des écoles, courses à 
but caritatif... Longue vie à cette association !

 LE FOYER RURAL ET MONCEL ANIM 
FUSIONNENT

A l’Assemblée du 20 mars 2021, Arnaud FELTIN (Président), 
Lylia GRANDJEAN (Secrétaire) et Jean-Claude GÉRARDIN 
(Section Pêche) étaient accompagnés de Matthieu SIGIEL, 
Vincenzo PICCIRILLI ainsi que de 3 membres de MONCEL 
ANIM’ (Stéphane JACQUOT, Isabelle MUNIER et Nathalie 
MERCIER). 

Le bilan moral et financier ainsi que les prévisions 2021 ont 
été abordés. 

Après plusieurs réunions en lien avec Vincenzo PICCIRILLI, 
une réflexion sur la mutation entre MONCEL ANIM et le 
FOYER RURAL est évoquée. 

Par un vote à la majorité, MONCEL ANIM devient donc une 
section à part entière du FOYER RURAL, au même titre que 
la section pêche. 



ENVIRONNEMENT
 DES JEUX POUR LES RESTOS DU COEUR

Mise en place pour les fêtes de fin d’année, la filière de collecte des 
jeux et jouets devenus inutiles a fait des adeptes. En à peine 3 mois,   
les capacités de stockage des dons ont atteint leur limite.
 
L’occasion pour la Commission Environnement de faire un premier 
don. Le 4 avril 2021, Sandrine MAGRON et Guillaume LAMBOLEZ 
ont ainsi pu remettre une belle quantité de jeux et jouets à Louis 
MEYER, responsable local des Restos du Coeur de LUNÉVILLE ; qui 
a du revenir le lendemain avec une camionnette pour récupérer 
l’intégralité des dons. 

Merci à tous ceux qui ont contribué à cette belle opération. M. MEYER 
a été particulièrement touché par la diversité et surtout le très bon 
état des jeux et jouets collectés. Vous pouvez continuer à venir 
déposer en mairie les jeux et jouets devenus inutiles, à condition 
d’être en bon état. 

 NOUVELLE FILIÈRE DE TRI
Les Moncellois disposent désormais d’une 
nouvelle filière de tri accessible aux horaires 
d’ouverture de la mairie. 

 TOUS AU COMPOST !

Dans le cadre de la Semaine du Compostage, un 
atelier pédagogique animé par Christian GUZRANYI, 
Ambassadeur du Tri, a été proposé aux Moncellois le 
10 avril 2021.

Sous la conduite de Christophe SCHNEIDER, membre 
de la Commission Environnement, cette animation a 
été l’occasion d’échanges instructifs sur cette méthode 
de valorisation de ses déchets. 

Il était également possible de passer commande d’un 
bac à compost fabriqué par STV ECO, entreprise locale 
d’insertion. Malgré une météo maussade et une fois 
de plus, des contraintes liées à la situations sanitaires, 
l’expérience a été positive et sera renouvelée. 



MARCHÉ

DE MONCEL
DEMANGE, maire de MERVILLER, qui a été de 
bon conseil dans la réalisation de ce projet 
ambitieux.    

Le public s’est déplacé en nombre pour venir 
découvrir les produits proposés par celles et 
ceux qui, désormais, vont rythmer la vie de notre 
village chaque mercredi. Un beau succès pour 
notre marché à qui l’on souhaite une longue vie.

Le marché de Moncel se déroulera tous les 
mercredis, de 16h à 20h sur la place de la 
mairie. 

 INAUGURATION DU MARCHÉ

Le coup d’envoi du tout premier marché de 
Moncel-lès-Lunéville a été donné le 12 mai, 
sous un soleil radieux et un peu inespéré, 
compte tenu de la météo de ce mois de mai.

Le député, le Président de la CCTLB et plusieurs 
maires des communes voisines sont venus 
assister à cette grande première, dont Jean-Luc

Pour tout renseignement, merci de contacter : 
Guillaume LAMBOLEZ

adjoint3.moncel54300@orange.fr





EAU POTABLE

 BILAN DES CONVENTIONS EN 
COURS

L’avancée du dossier de régénération du puits 
artésien avait fait l’objet d’un article dans le 
précédent Moncel Info. La commune était alors 
en attente de la signature des deux conventions 
par la commune d’HÉRIMÉNIL.

C’est désormais chose faite ! Le 28 février 2021, 
le Conseil Municipal d’HÉRIMÉNIL a approuvé 
les deux conventions proposées après 8 mois 
de réflexion. 

La première convention traite de la participation 
financière aux travaux à hauteur de 50%, les 
consommations d’eau des deux communes 
étant similaires. Sur ce dossier, deux demandes 
de subventions ont été réalisées : espérons une 
réponse positive !

La seconde convention porte sur la vente d’eau 
brute à la commune d’HÉRIMÉNIL. 

A compter du 1er avril 2021, la commune 
de MONCEL-LÈS-LUNÉVILLE, désormais 
seule propriétaire de par les décisions prises 
antérieurement, est responsable du site du 
puits et des équipements installés : puits, bâche, 
pompes, etc... La commune va donc vendre de 
l’eau brute à HÉRIMÉNIL. Véolia, délégataire de 
service public pour notre commune, facturera 
à HÉRIMÉNIL l’eau brute puisée dans la bâche 
avec un retour financier pour notre commune 
de 0.05€ HT/m3.

Le Maire de MONCEL a ensuite fait la commande 
des travaux du puits à Véolia, d’un montant de 
212 546.40€ TTC. Des travaux qui pourraient se 
dérouler à partir de septembre 2021. Durant les 
travaux, les 2 communes seront sécurisées par 
LUNÉVILLE

TRAVAUX

 HIRONDELLES - RÉSEAU TÉLÉCOM
Depuis novembre 2020, suite à un incident, le 
réseau Télécom du lotissement des Hirondelles 
repose sur une installation aérienne et 
provisoire. 

Un accord a été trouvé entre les différents acteurs 
de ce dossier afin de réaliser l’enfouissement 
des réseaux de télécommunication concernés, 
sur le domaine public. 

Ces travaux seront réalisés au cours du mois de 
juin. 

 CHEMIN DE MISSISSIPI

La dégradation progressive du chemin fait 
aujourd’hui place à de très nombreux trous 
dans le revêtement. Une situation qui ne peut 
plus rester sans réponse.

Des travaux de réparation de la voirie vont être 
engagés d’ici l’automne 2021, permettant ainsi 
de garantir la sécurité de tous.



CONSEIL DESJEUNES

 DES PROJETS EN COURS

Le Conseil Municipal des Jeunes de Moncel s’est 
réuni les 17 avril et 22 mai dernier : prioriser 
les objectifs de l’année 2021. Et en période 
d’incertitude sanitaire, c’est une difficulté que les 
jeunes conseillers doivent eux aussi, résoudre.

L’idée d’une «marche propre» fait son chemin. La 
réalisation d’un flyer, permettant de présenter 
aux Moncellois non seulement l’équipe mais 
aussi les projets à venir, a été retenue comme 
une priorité.

Mais c’est le projet d’une «Chasse aux Trésors», 
ouverte à tous les jeunes de la commune, qui 
s’est imposée comme premier projet à mener 
pour les jeunes conseillers.

URBANISME

Sans trop dévoiler les surprises que réservent 
Noa, Marius, Mathilde, Marceline, Lola, Zoé, 
Clara, Alicia, Justin et Nola, les jeunes Moncellois 
vont devoir se montrer perspicaces pour aller 
gagner les récompenses prévues. 

Cette «Chasse aux Trésors» sera adaptée aux 
âges des participants avec 3 créneaux : 6/9 
ans, 10/13 ans et 14/18 ans. 

Le Conseil des Jeunes vous donne rendez-vous 
en septembre pour cette grande première. 

 ACCÈS AUX CHEMINS ENHERBÉS

Certaines zones enherbées, non carrossables 
car ne diposant pas de fondation (accès piétons), 
ont été provisoirement fermées par la mise en 
place de roches. 

Il n’est pas question d’interdire l’accès mais d’en 
définir des règles d’usage afin de les préserver 
d’éventuelles détériorations importantes. Une 
communication sera réalisée dès que ce travail 
aura été finalisé. 

 CRÉATION D’UN LOTISSEMENT

La parcelle cadastrée AE143, qui se trouve en 
face de l’aire de jeu de la Grande Corvée, est 
une zone identifiée dans le PLUi-H, comme 
pouvant recevoir une zone d’habitation. 

Depuis plusieurs semaines, l’équipe municipale  
planche sur un projet d’aménagement 
résidentiel à vocation environnementale et de 
mixité, notamment intergénérationnelle.

Mais sur ce projet, la mairie de MONCEL n’a 
pas la main, dans la mesure où la parcelle 
semblerait en passe d’être vendue à un 
opérateur immobilier.

Matthieu SIGIEL et son équipe sont allés à la 
rencontre des riverains, expliquer la situation et 
témoigner de la volonté de l’équipe à pouvoir 
acquérir la parcelle et y mener à bien un projet 
d’intérêt général.

Mais sur un projet immobilier de cette ampleur, 
la commune dispose de peu de marge de 
manoeuvre, et principalement en terme de 
budget. 
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 HORAIRES D’OUVERTURE
La mairie est ouverte au public :

•  le lundi de 16h à 17h30
•  le mercredi de 8h30 à 11h30 (sur rdv)
•  le jeudi de 17h à 18h.

Et sur rendez-vous en dehors des 
créneaux habituels d’ouverture.

Ilana GILET est née le 7 mars 2021 à NANCY, pour 
le plus grand bonheur de Célia et Sébastien, ses 
parents.  

Le 21 mars 2021, Robin AUBEL, fils de Maud 
et Ferdinand, est venu au monde à LUNÉVILLE. 
Toutes nos félicitations aux heureux parents. 

Le 22 mai 2021, Natacha et Mathieu PRÊCHEUR 
se sont dit «oui». Nous leur souhaitons tous nos 
voeux de bonheur. 

POUR CONTACTER LA MAIRIE :
 03.83.74.07.99

mairie.moncel.les.luneville1@wanadoo.fr

 COMMÉMORATION DU 8 MAI

Matthieu SIGIEL, ses adjoints ainsi que Mathilde 
et Marius du Conseil des Jeunes, ont rendu 
hommage à celles et ceux qui ont donné leur vie 
pour la France, ce 8 mai 2021. Le 53e Régiment 
de Transmission de Lunéville était également 
représenté.

ÉTAT CIVIL

 A LA DÉCOUVERTE DU 53e R.T

Fin avril, Matthieu SIGIEL a eu l’occasion de visiter 
la caserne du 53e Régiment de Transmission, à 
l’invitation du Lieutenant Fred et du Capitaine 
Julien de la 6ème compagnie.
 
La Commune de MONCEL est jumelée à la 6e 
compagnie, compagnie  d’exploitation des réseaux 
SCORPION, en appui à la section technique de 
l’armée de terre pour l’expérimentation des 
systèmes de communications des PC et des 
forces interarmées projetées en opérations. 

Lors de cette visite exceptionnelle, le Lieutenant 
Fred a pris le temps d’expliquer les missions et 
le fonctionnement des systèmes. Un important 
moment de prise de conscience du travail et des 
enjeux militaires. 

Cette visite fut aussi l’occasion d’échanger 
avec le Capitaine Julien sur différents sujets 
sur lesquels la commune accompagnera la 
Compagnie : exercices en forêt de Mondon avec 
l’appui du conseil des jeunes, etc. Une opération 
«portes ouvertes» aura lieu les 17, 18 et 19 
septembre 2021. Les Moncellois sont invités à 
venir découvrir le régiment.


